
 

ATA Nº 001/2023 

1ª REUNIÃO ORDINÁRIA 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO DE 
VARGEM ALTA  

 
No dia 02 de agosto de 2023 foi realizada no centro de convivência do idoso de Vargem Alta às 

16 horas, a 1ª reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico de 

Vargem Alta. Estiveram presentes os membros, ANDERSON DEPRÁ, CAMILA MARIA JUFFO 

LORENZONI, ERIC JOSÉ DE ANGELI, ISMAEL DA SILVA, LUCAS GRILLO NODARI, VANESSA COLA 

THOMAZINI, AMANDA DEPRÁ NICOLI, HELIMAR RABELLO. FABIO AGRIZZI CIPRANO, IBERE PAIVA 

SANT`ANNA, ARLINDO JUNIOR DELFINO BASTIANELE, MARCOS VINICIO RIBEIRO. Iniciada a 

reunião,  Anderson Deprá informou sobre o que pretende o Conselho, ressaltou também que 

não Temos uma Secretaria Municipal de Desenvolvimento, porém, o Conselho auxiliaria muito  

a comunicação entre as partes envolvidas, no fomento do Desenvolvimento Econômico do 

Município, isso significa por si só um grande avanço e um primeiro passo para várias conquistas. 

Colocou em pauta a colocação do município no Programa Cidade Empreendedora do SEBRAE. 

Vargem Alta ficou em 5º lugar e que futuramente teremos uma missão técnica para 

mapeamento de vocações do município,o que possibilitará, inclusive,  a construção de um plano 

de inclusão produtiva, e que o Conselho aos poucos vai tomar pé das ações deste tipo de ação. 

Em seguida abriu-se a para votação para formação da diretoria do Conselho, ficando por 

unanimidade eleito o Senhor ARLINDO JUNIOR DELFINO BASTIANELE como presidente, o 

senhor ANDERSON DEPRÁ como vice presidente e a senhora CAMILA MARIA JUFFO 

LORENZONI como secretária. Ficou como agenda fixa que as reuniões serão sempre na 2ª 

quarta feira de cada mês às 16:00 horas. A secretária CAMILA deixou em aberto para quem 

quisesse fazer alguma observação ou ressalva, o presidente sugeriu que antes de cada reunião 

que seja feito um filtro para a próxima pauta, ressaltou também sobre a maturidade do conselho 

que ainda está em desenvolvimento e que cada membro é muito importante, pois cada um tem 

um olhar diferente e uma opinião para construção de horizontes produtivos em relação ao 

desenvolvimento do município. Sem mais a deliberar deu-se por encerrada a reunião, da qual 

lavrou-se a presente ata que segue assinada por todos os presentes 

 

 

 

 



 


